



3ème exposition Yann Arthus Bertrand

publié le 05/01/2009 - mis à jour le 08/06/2009

Descriptif :

"L'énergie, quel choix pour demain ?" : 3ème volet des expositions Yann Arthus-Bertrand sur le développement durable diffusées gratuitement dans les établissements scolaires.

L'énergie, quels choix pour demain ?

Sous l'égide des ministères de l'[Education nationale](#) et de l'[Ecologie, de l'Energie, du Développement durable et de l'Aménagement du territoire](#), la troisième édition des posters de **Yann Arthus-Bertrand** vient de sortir.

Distribuée gratuitement dans chaque école, elle est disponible auprès du réseau [SCEREN-CNDP](#) et de la [Ligue de l'enseignement](#).

Pour découvrir, à côté des 2 précédentes expositions, ce nouveau volet de l'exposition, télécharger les posters en haute définition, consulter les outils pédagogiques associés, visitez les sites :

- ▶ [ledeveloppementdurable.fr](#)
- ▶ [Le développement durable pourquoi ?](#) (sur le site du ministère de l'Education nationale)
- ▶ [Goodplanet.org](#) (le site de Yann Arthus-Bertrand)



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.